Durante el mes de junio tuvo su celebración el XXIV Aniversario de la Casa, con actos religiosos y festivos, entre los cuales cabe destacar la presencia de la Rondalla "La Campiña", de Marchamalo, un gran festival dedicado a la tercera edad y otro a la juventud, y la presentación por Felipe María Olivier de sus dos últimos libros.

Memorable fue el homenaje, organizado conjuntamente con la Fundación "Villa y Corte", de Madrid, ofrecido a D. Narciso Martínez Izquierdo, del pueblo molinés de Rueda de la Sierra, que cien años antes fue nombrado primer Obispo de la diócesis de Madrid.

Durante ese mes hizo su pública presentación, bajo la dirección de Soledad Santamaría, el grupo de poesía joven de la Casa, "Tertulia Dos Mil".

Es de destacar que Camilo José Cela fue protagonista de la cena-tertulia del mes, celebrada en olor de multitud y popularidad. Con este acto iniciaba su nuevo periplo por tierras alcarreñas. Recibió la estatuilla del "Melero Alcarreño" y fue descubierta una placa conmemorativa de su presencia en nuestra Casa.

En este mes finalizó el programa de primavera de excursiones a la provincia, llevadas a cabo con el patrocinio de nuestra Diputación de Guadalajara, cuyo presidente y diputados han venido asistiendo con regularidad a la mayor parte de las actividades culturales que hemos reseñado.

En el próximo número continuaremos con el resumen de actos cele-

brades a partir del verano.

Abelardo Mazo Arteaga (Jefe de Prensa)

Nuestro Grupo escénico "Buero Vallejo" triunfa clamorosamente con su creación teatral de "La Dama Boba", de Lope de Vega. Ha sido finalista en el Certamen de teatro del Siglo de Oro convocado por el Ayuntamiento de Madrid y ha obtenido un extraordinario éxito el pasado 8 de marzo en la Universidad Laboral de Almería, en su III Certamen de teatro clásico. Felicitamos a nuestro Vocal de teatro Fernando Hombrados y al Director, actores y colaboradores técnicos de la Compañía, por haber situado tan alto el nombre de nuestra Casa. El domingo 16 de marzo ha sido estrenada la obra en nuestro salón de actos.

* * *

Nuestro Grupo de baile y rondalla fueron muy aplaudidos el 1 de marzo en Guadalajara, con motivo de su actuación en la inauguración del Monumento a la Tercera Edad, promovido por ASVAT y por el empeño personal de su Presidente Manuel Infante, Vocal de Tercera Edad de nuestra Junta Directiva.

* * *

El escritor guadalajareño Jesús García Perdices envía para nuestra Biblioteca su libro "Paisajes y vivencias", en que describe nuestra tierra con poemas del más puro estilo clásico. Santiago Bernal ha puesto un bello sello fotográfico en su portada. El libro intenta sensibilizar a los amantes de la naturaleza en favor de nuestra belleza paisajística.